



La Bibliothèque dauphinoise

DU CHATEAU DE SASSENAGE

C'EST avec un vif regret, que les érudits et les bibliophiles dauphinois ont vu la dispersion d'une bibliothèque plusieurs fois séculaire et dont la composition indiquait chez ses anciens possesseurs un véritable amour pour leur pays de Dauphiné, un profond attachement à son histoire, à ses mœurs, à sa littérature.

Les premiers éléments de la merveilleuse collection, conservée depuis 1683, au château de Sassenage, avaient été réunis dès la fin du seizième siècle, par Charles de Salvaing, seigneur de Boissieu « qui se distinguait par une érudition très rare chez les gentilshommes de cette époque, livrés uniquement au métier des armes ou aux rustiques passe-temps de la campagne (1). » Il connaissait les langues

(1) Alfred de Terrebase. *Relation des principaux événements de la vie de Salvaing de Boissieu*, Lyon, Louis Perrin, 1850, in-8°, p. 1.